
高盛小・千代ケ岱小・金堀小の再編に係る説明会での 

主なご質問・ご意見 

 

○統合準備 

Ｑ１：統合することによって，不安感を抱いている児童も多いと思うが，その

配慮をどのように考えているのか。 

Ａ：統合準備委員会の中で，交流事業として３校の児童が何か一緒に活動するなどの取組

を計画していただきたいと考えている。こうした事前の関わりが，子どもたちの不安

感の軽減につながるものと考えている。市教委としては，スクールカウンセラーや特

別支援員の配置についても検討していく考えである。 

 

○通学 

Ｑ２：通学路が拡大すると思うが，所々フェンスもなく安全面で不安な箇所が

あるが，どのように考えているのか。 

Ａ：通学路の安全については，２年間の統合準備の中で検討していく。また，市では通学

路の安全対策の会議も開いているため，今後，関係機関とも連携を図っていきたい。 

 

Ｑ３：一番端から１．７㎞の距離があるとのことだが，子どもの歩く速さで何

分ぐらいかかるのか。また，統合することによって，通学距離が長くな

るが，スクールバスなどの支援は検討されているのか。 

Ａ：歩く速度も違うので一概には言えないが，通常はゆっくり歩いて，１時間４㎞程度で

あると考えている。概ね３０分程度であると考えている。 

また，スクールバス等の支援については，国が小学校で片道概ね４㎞の基準を示して

おり，本市においてもこの基準に沿ったかたちで通学支援を検討している。今回の統

合にかかわっては，最長で１．７㎞であることから，スクールバス等の通学支援は難

しいものと考えている。 

 

Ｑ４：子どもの交通安全等を考え，学校を保護者に選択させることは可能なの

か。 

Ａ：原則，統合校以外の選択は難しい。 

 



○施設 

Ｑ５：現在，金堀小学校のプールは使えない状態であるが，統合後はどのよう

になるのか。 

Ａ：プールが設置されている学校，市民プール等を活用している学校など，様々だが，拠

点式を取り入れるなどして，全ての学校が水泳学習をできるように工夫している。今

後も授業に差し支えないように対応してまいりたい。 

 

○その他 

Ｑ６：学校の統合に伴い，学童保育も統合になるのか。また，児童館の存続は

どのようになるのか。 

Ａ：現在，高盛小学校と千代ヶ岱小学校内に学童があると聞いている。今後の児童数の推

移や金堀小学校での教室の使用状況等も勘案したうえ，子ども未来部とも検討してま

いりたい。 

また，児童館については，子ども未来部の所管であり，現在，検討中である。今後，

見通しがつき次第，情報提供させていただく。 

 

Ｑ７：現在，高盛小学校で少年団活動を行っているが，廃校後の体育館は，使

用できるのか。 

Ａ：少年団活動は，教育活動外ではあるが，今まで各学校で行ってきたことも踏まえると

大事である。今後，統合準備委員会の中でも議論されていくと考えている。 

 

Ｑ８：統合の年度だけ，教員数を増やすことはできないのか。 

Ａ：教員数については，クラスの数に応じて決められている。この基準は国で定められて

いる基準であり，期間限定の配置は難しい。 

 

 

Ｑ９：来年度，高盛小学校（千代ケ岱小学校）に入学予定だが，この後，金堀 

小学校に統合になるのであれば，最初から金堀小学校に入学することは 

可能か。 

Ａ：統合年度からの校区となるので，その前の統合校への入学はできない。 

 

 


